

Kampf um Recht

Das Gerücht über eine ultimative Geheimwaffe

Von Ninty

Kapitel 1: Deku-Maus-Stein

Eine leichte Brise blies durch die Steppe, die Bäume raschelten und der schmale Fluss, der in der Nähe Kakarikos lag rauschte vor sich hin.

Durstig hielt Epona an und nahm ein paar Schlücke und Link stieg von ihrem Rücken. Liebevoll tätschelte er ihren Hals. "Nicht mehr weit..." murmelte er verträumt vor sich hin.

Link wollte es sich auf dem Gras bequem machen, doch dazu sollte es nicht kommen.

Plötzlich spürte er einen starken Schmerz am Hinterkopf.

"ARGH!! Was beim sprechenden Dekubaum war daas?!!"

Voller Zorn zog er sein Schwert aus der Scheide. Sicher hatte jemand einen Anschlag auf ihn geplant. Ja genau, da war ein Kopfgeldjäger am Werk!

Bereit sofort um Leben und Tod zu kämpfen sprang er auf, hielt sein Schwert und seinen Schild bereit.

Doch er konnte nichts sehen.

"Zeig dich, diabolische Kreatur des Bösen, die nach meinem Leben trachtet!! Mit meinem Mut werde ich alles Böse dieser Welt bannen und den Frieden Hyrules aufrecht erhalten! Und im Namen des Triforce..werde ich dich bestrafen!!"

Sogleich vernahm er eine quiekende Stimme: "NEIN! Bitte nicht! Ich habe Frau und Kinder!!! Tut mir schrecklich Leid, dass war keine Absicht!!"

Links Blick wanderte nach unten und das grausame, böse Etwas war kein grausames, böses Etwas, sondern ein nicht grausamer, nicht böser sondern ein harmloser und kleiner Deku.

Dieser weinte flehend: "Bitte, bitte verschone mich! Naja, eigentlich habe ich weder Frau noch Kinder aber trotzdem...Ich habe nämlich Heuschnupfen und jedesmal, wenn ich niese, spucke ich Nüsse! Naja, eigentlich bin ich nicht sicher, ob es Heuschnupfen ist. Vielleicht bin ich auch nur erkältet. Vorhin wurde ich nämlich fast von einer Kutsche überfahren. Da bin ich ausgewichen und in einen Fluss gefallen und dort wurde ich von so Fischern eingefangen. Die haben mich zum Hyliasee gebracht, aber als sie gesehen haben, dass ich kein Fisch bin haben sie mich in den See geworfen und die Stömung hat mich weggetrieben. Außerdem bin ich ein paar Fröschen begegnet, die ständig irgendwelche Melodien gequakt haben, aber das aller krassste ist..."

Irgendwann merkte Link, dass der Deku wie ein Wasserfall daher quatschte. Die Wörter sprudelten geradezu aus ihm heraus, vielleicht, weil der Deku so viel Zeit im Wasser verbracht hat?

Der Deku schien vergessen zu haben, warum er überhaupt angefangen hat zu brabbeln. "...ich mag ja eigentlich keine Birnen, aber mit Kuchen ist das ja wieder was anderes. Wobei ich bei Masken, wie schon gesagt, nicht der Meinung bin, dass man sie mit einer Kanone in die Luft schießt, weil ja dann..."

Aber irgendwann platzte Link der Knoten. "Ja, JA! Ich habs verstanden, aber hör auf zu quatschen! Weil...äh...ich wollte nur testen, wie du reagierst! Also vergiss es!"

Link hatte nun wirklich keine Lust seine Zeit an einem gerade mal 20cm großen...äh kleinen Deku zu verschwenden und wollte sich daher gleich auf den Weg machen.

Doch dieser hielt ihn auf.

"ähm, werter Herr? Wie wäre es mit einer kleinen Spende für die Armen und Bedürftigen?"

Auch das noch. Link musterte den Deku nun genauer. Er hatte ein paar Blätter auf den Kopf, zwar nicht viele, aber er hatte welche. Er hatte außerdem winzige Äuglein und einen lustigen Mund.

Doch der Deku selbst schien nicht gerade lustig und sah Link mit einem herzerreißenden Hundeblick an. Schließlich wurde Link doch weich und kramte in seinem Beutel rum.

Der Deku strahlte ihn währenddessen an.

"Werter Herr...wie heißen sie?"

"Link...ich heiße Link."

Da geriet der kleine Deku ins Grübeln, er grübelte so fest, dass man meinen könnte, er wäre versteinert.

Link, der den Deku gerade nicht beachtete, holte ein paar Rubine raus und meinte lächelnd: Ich hab doch noch was! Kauf dir was schö..." - "HYAAAAAAAAAAAAA!!!!" Der Deku unterbrach Link mit einem zerschmetternden Schreien, sogar schlimmer, als er es von Zombies kannte.

"Du bist ja wirklich Link!! Ich bin dein allergröster Fan! Schau her!"

Da kramte der Deku eine Link-Actionfigur, ein Link-Handtuch, einen Link-Wecker, eine Link-Zahnbürste, einen Link-Zauberwürfel, Link-Cornflakes, einen Game-Link-Kabel, Link-Schuhe, eine N46 im Link-Design und lauter anderer Fanartikel raus.

Jetzt war Link baff. Im ersten Moment wusste er nicht, ob er lachen oder weinen soll. Irgendwie machte es ihm Angst, dass es so viele Produkte von ihm gibt, von denen er nicht mal was wusste!

Und was er auch nicht verstand, war, woher der kleine Deku das Zeug plötzlich her hatte.

"Ääh...gehts dir nicht gut?" wollte er vom Deku wissen.

"Ob ´s mir nicht gut geht??! Du machst wohl Witze, was? Mir gehts BLENDENT!"

Mit diesen Worten sprang der Deku überraschen hoch und klammerte sich an Links

Tunika fest.

"Bitte, darf ich dich ein kleines Stück begleiten? Biiittääähhh! Ich werde dir auch nicht zur Last fallen, ich bin auch ganz still, wie eine kleine Maus! Pieps...Pieps..."

Link seufzte. "Haach, okay... Aber komm nicht auf komische Gedanken!"

Darauf stieg er auf Epona und ritt los, mit dem Deku im Schlepptau.
Was hab ich mir blos dabei gedacht, dachte der junge Heroe immer wieder.

Still ritten die beiden Richtung Hyrule.

Da piepste der Deku aufeinmal.

Link schwieg.

Nach nur wenigen Sekunden piepste er wieder.

Link schwieg immernoch.

"Siehst du, ich bin ganz leise, wie eine Maus! Ich tue nur piepsen! Aber ich kann auch ein Elefant sein! Töööörööö! Oder was soll ich sein, hm? Such dir was aus!"

"Ich will aber nicht!"

"Jetzt sag!"

"...Haaaaach, dann sei ein Stein!"

Darauf schwieg der Deku endlich und Link kam seinem Ziel immer näher...

~~~~~  
~~~~~

xD

Ich weiß, ich schreib ganz schönen Krampf, aber naja!^^°